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В зоне особого внимания
Серьезной проблемой для девя-

тиэтажек округа, да и всего города, 
является слабый напор холодной 
воды на последних этажах, и пока 
единственный способ ее решения – 
установка станций повышения дав-
ления холодного водоснабжения. В 
Волгодонске сформирована муници-
пальная программа установки тако-
го оборудования, но одномоментно 
обеспечить все дома насосами не-
возможно – программа расписана на 
годы вперед.

– В нашем доме на девятом 
этаже холодная вода текла тонкой 
струйкой, да и то не всегда. Иску-
пать детей была целая проблема, 
– поделилась житель дома по улице 
Энтузиастов, 29, мама троих детей 
Анастасия Чулочникова. – В управля-
ющей компании нам каждый год обе-
щали, что проблема решится, но 
безуспешно. И только обращение 
к депутату дало результат. Петр 
Петрович пообещал и сдержал сло-
во – впервые за многие годы жите-
ли верхних этажей дома ощутили 
настоящее счастье и радость от 
круглосуточного и бесперебойно-
го наличия холодной воды в кранах. 
Спасибо ему огромное за это.

Повезло и жителям дома по ули-
це Энтузиастов, 44: станцию повы-
шения давления им установили за 
счет средств атомной станции. 

– Мы обратились к депутату 
округа за помощью в конце прошло-
го года, после того, как выяснили, 
что средств у дома нет, а в город-
ской очереди на установку подкачи-
вающей станции мы будем стоять 
еще несколько лет, – рассказали 
члены совета дома Татьяна Одуд и 
Светлана Науменко. – Но мы и тут 
опоздали – депутатские средства 
на благоустройство уже были рас-
пределены. Однако Петр Петрович 
успокоил: наша заявка будет первой 
на 2023 год. Такого благоприятно-
го поворота мы даже не ожидали. 
И вот уже этим летом пользуемся 
благами: жильцы последних этажей 
не страдают без воды, и цветы на 
клумбах можно поливать, не беспо-
коясь, что это затормозит водо-
снабжение соседей.

А на очереди еще несколько 
многоэтажек с такой же проблемой. 
Их решение – в дальнейших планах 
народного избранника.

Благоустройство –  
процесс непрерывный

Новые элементы благоустройства 
в 15-м округе появляются ежегодно: 
лавочки во дворах, детские комплек-
сы и т.д. Не стал исключением и этот 
год. По просьбе жителей красивые и 
удобные скамейки были установлены 
во дворах домов по Энтузиастов, 27 
и 41 и Черникова, 22 и 24. А у МКД 
по улице Черникова, 18 появилась 
не только лавочка, но еще и на ра-
дость малышей дома две детских 
песочницы.

Долгое время проблемной точ-
кой округа оставалась пешеходная 
дорожка, ведущая к калитке лицея 
№ 24 от МКД № 46а по улице Энту-
зиастов. По узкой тропе было невоз-
можно разминуться со встречным пе-
шеходом, а в гололедицу и темное 
время суток легко упасть и травму 
получить. В депутатскую приемную 
поступило несколько обращений 
от жителей, в том числе родителей 
школьников. Работы по реконструк-
ции опасной дорожки были внесены в 
депутатский план этого года. Старую 
тропинку демонтировали, и в середи-
не мая появилась широкая, ровная и 
удобная для передвижения пешеход-
ная дорожка, которая радует жителей 
двух избирательных округов – 15-го 
и 16-го – и учащихся лицея № 24.

Об этом событии спортсме-
ны-профессионалы и спортсме-
ны-любители, занимающиеся на ста-
дионе лицея № 15, мечтали давно. И 

Сделать комфортнее 
жизнь каждого 
избирателя

Эту задачу вместе 
со своей командой решает 

депутат Волгодонской городской  
Думы по 15-му избирательному округу 

ПЕТР ГОРЧАНЮК

ЛЮДИ ДЕЛА

Для Петра Петровича Горчанюка наказы и 
поручения тех, кто ему поверил и доверил 
этот пост, – дело святое. Сформирован-

ный в период избирательной кампании солидный 
портфель депутатских наказов заметно «похудел» 
– многое из намеченного уже выполнено и перешло 
в копилку добрых дел. Заложен надежный фун-
дамент благоустройства и развития микрорайона 
«Звездный». Но время движется вперед и ставит 
новые задачи: на приемах депутата по личным 
вопросам и встречах с избирателями жители об-

ращаются за помощью для решения не терпящих 
отлагательства проблем. И народный избранник 
приходит на помощь.

Депутатский бюджет невелик – 500 тысяч ру-
блей в год на благоустройство округа из муници-
пальной казны. К этой сумме добавляется приятный 
бонус: как депутат-атомщик Петр Горчанюк получа-
ет еще такую же сумму на округ от Ростовской АЭС. 
Петр Петрович старается распределить эти средства 
так, чтобы сделать комфортнее жизнь как можно 
большего количества жителей округа.

оно свершилось – на стадионе было 
восстановлено уличное освещение. 
Проект дорогостоящий, поэтому его 
осуществили два депутата: округа 
№ 15 и округа № 16. Петр Горчанюк 
и Алексей Бородин приняли решение 
о совместном финансировании работ. 
Теперь в округе № 15 практически 
не осталось темных пространств. 
Исправно работает освещение на 
территории школы и в микрорай-
оне. Отремонтировать все и сразу 
тротуары и проезды во дворах пока 
не получается – денег на все не хва-
тает. А в депутатском портфеле уже 
появились адреса новых проблем.

Продолжая  
добрые традиции

Но не только выполнением нака-
зов озабочены депутат «Звездного» 
и его команда. Находится время и 
для поддержания сложившихся в 
округе добрых традиций. Сегод-
ня как никогда важно вспомнить и 
почтить память тех, кто отдал жизнь 
за победу в Великой Отечественной 
войне, кто восстанавливал страну и 
воспитывал в духе патриотизма мо-
лодое поколение, поздравить жи-
вущих ветеранов с Днем Победы, 
поблагодарить за ратный подвиг.

– В нашем округе уже нет в 
живых ветеранов-фронтовиков, 
да и многие труженики тыла на-
ходятся в преклонном возрасте, 
– рассказывает помощник депута-
та Светлана Бессалова. – Поэтому 
традиционных застолий не про-
водим, но праздник обязательно 
устраиваем. Накануне дня Победы 
труженикам тыла на дому подари-
ла праздничный концерт школьная 
агитбригада лицея № 24. Ребята 
вручили ветеранам сладкие подар-
ки, памятные открытки с поздрав-
лениями и пожеланиями.

Светлана Владимировна от имени 
депутата Петра Петровича Горчанюка 
поздравляла ветеранов с наступаю-
щим праздником.

Дню Победы был посвящен 
большой праздничный концерт на 
площадке в центре микрорайона с 
участием студенческой агитбригады 
ВИТИ НИЯУ МИФИ, солистов ансамбля 
«Звездный», учащихся лицея № 24. 

Артисты и зрители ми-
нутой молчания поч-
тили память всех, кто 
не дожил до светлого 
Дня Победы. Они тоже 
были в праздничном 
строю – на портретах, 
которые держали в 
руках потомки побе-
дителей. Завершилось 
мероприятие пес-
ней «День Победы», 
которую исполнили 
все присутствовав-
шие на праздничном  
торжестве.

Еще одним подар-
ком ветеранам и жите-
лям округа в честь Дня Победы стала 
литературно-музыкальная компози-
ция, подготовленная участниками 
драматического кружка ветеранов 
педагогического труда «Маски». Са-
модеятельные артисты читали стихи 
о войне и победе известных авторов 
и волгодонских поэтов, а также ис-
полняли песни военных лет.

– Коллектив «Маски» по согла-
сованию с депутатом округа Пе-
тром Петровичем второй год про-
водит репетиции в актовом зале 
общественного центра, – уточняет 
Светлана Бессалова. – И радует жи-
телей микрорайона интересными 
спектаклями. Совсем недавно, ко 
Дню пожилого человека, талантли-
вые актеры самодеятельного те-
атра показали спектакль по пьесе 
А.С. Пушкина «Русалка». Зрители с 
восторгом наблюдали за происходя-
щими на сцене действиями. 

Праздник в День защиты детей 
ребятишки округа ждут с нетерпе-
нием. И как бы ни был занят, Петр 
Горчанюк обязательно находит 
время для встречи с детворой. Петр 
Петрович пообщался с ребятами, по-
здравил с началом долгожданного 
летнего отдыха, пожелал хороших 
впечатлений в дни летних каникул. 
А потом была красочная развле-
кательная программа с веселыми 
аниматорами, подвижными играми 
и дискотекой. Самым активным ре-
бятам организаторы вручили памят-
ные подарки, а в конце мероприятия 
все дети получили сладкие призы от 
депутата.

Продолжая детскую тему, отме-
тим, что депутат Петр Горчанюк не 
забывает и о самых маленьких жи-
телях – воспитанниках детского сада 
«Светлячок». В этом году дошколь-
ное учреждение получило подарок 
от депутата – детсадовский актовый 
зал пополнился новыми мягкими сту-
льями и большой удобной банкеткой. 

В депутатском отчете невозмож-
но обойти самое массовое торжество 
– день рождения любимого города. И 
хотя праздник проходит по сложив-
шейся традиции, на нем обязательно 
находится место чему-то новому. В 
этом году, как обычно, чествовали 
семейные пары. Подарки были вру-
чены супругам Труфановым, Крыло-
вым, Мухамудиновым. Были отме-
чены первые помощники депутата, 
активисты округа: Е.С. Ключагина, 
Л.П. Федоренко, Г.П. Мельничен-
ко, В.П. Зырянова, Л.А. Лоскутова,  
А. Бессалова, П. Корепанов. 

Поощрили на Дне города самых 
активных жителей и членов клуба 

«Рукодельницы», которые участвуют 
в оказании помощи военнослужащим 
СВО. Это Е.Ю. Ушакова, Н.А. Яков-
лева, Н.В. Балкова, В.Н. Гетцель,  
Н.К. Каряева, Е.С. Елина, Н.Г. Зы-
рянова.

– Эти активисты в течение 
всего осенне-зимнего периода вя-
зали тёплые носки, перчатки, ан-
тирадикулитные пояса, а сейчас 
продолжают шить нательное бе-
льё для защитников Отечества, 
которые проходят службу в зоне 
проведения СВО, – комментирует 
Светлана Бессалова.

В Год педагога и наставника осо-
бое внимание уделили учителям ли-

цея №24. Подар-
ки от депутата 
получили педа-
гоги-наставники 
Н.А. Вардоева, 
Т.И. Дурицкая, 
С.В. Герасимова, 
В.А. Дунайцева, 
Ю.В. Долот.

В этом году 
и с п о л н и л о с ь  

35 лет лицею № 24. Петр Горчанюк 
присутствовал на торжестве в честь 
юбилея, вручил лучшим педагогам 
школы благодарственные письма, 
а также сердечно поздравил весь 
коллектив с юбилейной датой, по-
желал дальнейших успехов и новых 
достижений.

За здоровый образ жизни
С помощью депутата в окру-

ге «Звездный» созданы хорошие 
условия для активного отдыха.  
Спортинструктор Виталий Гилевич – 
один из лучших в городе организа-
торов массового спорта.

Особенно оживает спортивная 
жизнь округа с приходом теплых дней. 
Соревнования по мини-футболу среди 
детских и взрослых команд микрорай-
она с участием спортсменов из других 
округов проводятся в течение всего 
лета и осенью по различным возраст-
ным группам. Традиционными стали 
открытые турниры по пляжному волей-
болу среди взрослых, в которых уча-
ствуют команды нескольких округов. 
А команды округа под руководством 
спортинструктора Виталия Гилевича с 
удовольствием соревнуются в откры-
тых спортивных турнирах в других го-
родских микрорайонах и добиваются 
хороших результатов. В День защиты 
детей команда округа стала пятой на 
соревнованиях «Спортивное детство», 
а на традиционной спартакиаде при-
ходящих лагерей «Здравствуй, лето» 
немного не дотянула до пьедестала 
почета – заняла четвертое место. Так-
же четвертой стала команда девушек 
в городском турнире по баскетболу 
«Оранжевый мяч». 

В спортивном зале общественно-
го центра микрорайона «Звёздный» 
после окончания ремонта возобнови-
ла работу группа здоровья «ОФП для 
женщин», которой руководит актив-
ная жительница округа Зоя Кудрина. 
Её по праву можно назвать инструк-
тором по здоровому образу жизни. 

И за что бы ни брались депутат Горчанюк и его команда, будь то 
праздники или чествование ветеранов, пожилых людей, матерей, спор-
тивные фестивали и детские конкурсы, массовые субботники и другие 
мероприятия – все делается не для галочки и строки в отчете, а для 
того, чтобы всем жителям микрорайона было комфортнее и интересней 
жить в большом семейном доме – их любимом округе «Звездный».

Петр Петрович Горчанюк поздравляет всех жителей «Звездного» 
с наступающими Новым годом и Рождеством, желает здоровья и 
благополучия. А детям округа уже приготовлены новогодние гостин-
цы. Их получат ребята из малообеспеченных семей, дети-инвалиды 
и дети участников специальной военной операции. 

Светлана НЕЧАЕВА


